

LIBROS Y NOVELAS DEL DEPARTAMENTO DE BIOLOGÍA y GEOLOGÍA EN LA BIBLIOTECA

Como sabéis, la biblioteca del instituto ha adquirido nuevos libros. Desde el departamento de Biología y Geología queremos recomendaros algunos para aquellos de vosotros que sois más lectores o amantes de las aventuras en la naturaleza.

1- **El clan del oso cavernario**, de Jean M. Auel: se trata de una trepidante aventura de la vida de Leyla, una niña que pierde a sus padres durante los últimos terremotos generados por la orogenia alpina y es adoptada por un grupo de neandertales. Siguiendo a Leyla hasta la edad adulta, la autora nos hace descubrir multitud de detalles basados en descubrimientos científicos sobre la vida de los neandertales y las posibles causas de su extinción.

2- **La evolución de Calpurnia Tate**, de Jacqueline Kelly: Calpurnia es una niña que pasa el verano en el campo y descubre junto a su abuelo la vida de los animales del jardín. Este libro enganchará a aquellos de vosotros más naturalistas que os gusta observar la naturaleza y que os hacéis miles de preguntas, algunas de ellas sin respuestas.

3- **Colmillo blanco**, Jack London: os recomendamos que os dejéis apresar por la historia en la que Jack London nos embarca nos gran detalle y sensibilidad ya que está basada en su experiencia personal.

4- **Manaos**, de Alberto Vázquez Figueroa: viaja con el autor a la ciudad del río Amazonas más grande, salvaje, poblada de aventureros. Todos los libros de este prolífico autor están basados en la realidad you denuncias sobre injusticias sociales que son invisibles para la mayoría de la población.

5- **La Luz de las estrellas muertas**, de Alfredo Gómez Cerdà: Blanca y Clemen, con ayuda de Julia, atracan el banco de un pueblo. A partir de ese momento inician una accidentada huida por la sierra de la Culebra con intención de abandonar el país. Has de saber que la sierra de la Culebra es el lugar de Europa donde mayor es la población de lobos ibéricos.

6- **El mono desnudo**, de Desmond Morris: texto científico escrito por este gran divulgador, descubriréis algunas teorías muy interesantes sobre la especie humana y hasta qué punto el sexo condiciona nuestra biología.

7- **Viaje al centro de la Tierra**, de Julio Verne: aventura donde las haya desde el principio hasta el fin. Un consejo, no mires la película pensando que es lo mismo que el libro.

8- **La selva prohibida**, de Heinz Delam: Kabindji ha crecido entre los bowassi, pueblo guerrero de África, creyendo que es uno de ellos y sin sospechar la causa del desprecio que le manifiestan abiertamente. Al morir su supuesta madre, descubre que realmente pertenece a un pueblo pigmeo arrasado por la gente que él había asumido como familia. Kabindji decide descubrir la verdad de su pasado y, acompañado por una joven bowassi, Bwanya, se interna en la selva hacia la zona de la cual se cuentan espeluznantes historias. En su recorrido, se enfrenta a diversos contrincantes animales, humanos y mágicos, tras los que laten el odio racial y la ambición de poderosos personajes.